



けやきっ子

学校教育目標：瞳輝く「けやきっ子」～自立、協働、創造～

六栄小学校だより

第30号

令和7年1月21日

文責:久保田 真二

心から感謝！学校環境整備が更に進行！

学校だより26号で、前長洲町教育長戸越様と立野区長の上野様のお陰で六栄小学校の環境が整備されていることを紹介させていただきましたが、更に六栄小学校の環境が整備されました。保健室・事務室前の木は教育委員会の方に切ってもらいました。いろんな方の力を借りながら、六栄小学校が益々きれいに整備されていることを嬉しく思います。きれいな環境の中で卒業式が迎えられそうです。ありがとうございます。



保健室・事務室前の樹木：剪定後

運動場東側地面の様子：除草後

大会議室前の樹木：剪定後

正門辺りの樹木：剪定後



整備された運動場西側の花壇

整備された北門の掲示板の土台

整備された西側の外壁

整備された運動場西側の側溝回り

親子のふれあい・6年生思い出の学年レクレーション

1月19日(日)の午前中、本校運動場で6年生の学年レクレーションが行われました。インフルエンザを心配していたのですが、多くの6年生と保護者の方が参加することができました。台風の目やリレーやドッヂボールをして親子のふれあいと、小学校の思い出ができたようでした。6年生は卒業まで約2か月となりましたが、残りの小学校生活を更に充実させもらいたいと思います。参加された保護者の方には心よりお礼申し上げます。ありがとうございます。



子どもたちに「自分の健康・命は自分で守る力」をつけましょう！

先週はインフルエンザのために学級・学年閉鎖の措置をとりました。1月13日(月)には宮崎県の日向灘で地震がきました。また、毎月17日は「ながす交通安全の日」です。感染症、自然災害、交通事故などが多い現在、子どもたちにも、自分の命は自分で守る力をつけなければならないと実感しています。学校でも健康や命の大切さを指導しますが、家庭や地域でも、子どもたちへのご指導お願ひします。